



三連休です！

18日(月)の敬老の日があるため、今週末は三連休となります。過ごしやすい季節となり、お出かけも多くなるかと思いますが、交通安全と感染症対策を心がけてお過ごしください。

また、遠出をしなくても、近くの公園で遊ぶことも多くなると思います。公園での遊び方や自転車の乗り方等、みんなが気持ちよく過ごすためにはどうしたらよいか、学校でも子どもたちに話をしていますので、ご家庭でも声かけをお願いします。きまりを守って楽しく過ごせることを願っています。



個人懇談ありがとうございました。

9月7日から始まった個人懇談が19日で終了となります。お忙しい中お越しく下さりありがとうございました。前期の子ども達の学校やご家庭での様子についてお話しすることができ、大変有意義な時間となりました。今回お話しした内容を後期の指導へ生かしていきたいと思ひます。

2年生の新しい仲間

ようこそ北陽小学校へ。

夏休み後に北陽小学校2年生に3名の仲間が加わりました。総勢150名。さらにパワーアップしてみんなで仲良く元気に過ごしていきたいと思ひます。よろしくお願ひします。

2年1組 ■■■■■さん
(浜松市初生小学校より)

2年2組 ■■■■■さん
(襟裳小学校より)

2年4組 ■■■■■さん
(みどり台小学校より)



タブレットの持ち帰り

毎週金曜日にタブレットを持ち帰ります。タブレットを使う課題も配信しています。

宿題同様、忘れずに取り組み、月曜日には忘れずにタブレットを持たせてください。

課題は、ミライシード→ドリルパークに漢字とひっ算の課題を発信しています。